

► ÉQUIPE DE FRANCE

Le Choletais Rousselle dans les douze

Vendredi à Strasbourg, face à la Russie, il était resté en civil, dans les tribunes. Mais cet après-midi, à Nancy, Jonathan Rousselle va bel et bien enfiler la tenue de l'équipe de France. Le meneur et capitaine de Cholet basket fait partie des douze joueurs retenus par Vincent Collet pour le match de qualification pour le Mondial 2019 qui oppose (à 15h) la France à la Belgique. Le Choletais prend la place du Limougeaud Howard, qui rejoint en tribune son partenaire du CSP Axel Bouteille. Rousselle peut donc espérer honorer aujourd'hui, à 28 ans, sa première cape avec la sélection nationale. Une récompense pour un joueur qui a régulièrement progressé depuis son arrivée dans les Mauges, en 2014, et pour qui l'équipe de France représente beaucoup, comme il l'expliquant dans ces



Jonathan Rousselle.

colonnes voici quelques jours : « C'est un honneur pour moi mais également pour Cholet Basket. Mon arrivée dans le Team France récompense en effet mon travail mais aussi la bonne santé de l'équipe et du club. »

Basket : le capitaine de Cholet a joué son premier match chez les Bleus

En Sports

Ouest France – Mardi 27 février 2018

Rousselle : « Une très, très bonne expérience »

Mondial 2019 (qualifications). Le meneur choletais Jonathan Rousselle a joué son premier match avec l'équipe de France face à la Belgique, dimanche. La conclusion d'une belle semaine en Bleu.

Entretien

Jonathan Rousselle, 1,88 m, 27 ans, meneur de jeu de Cholet Basket

Votre première sélection se termine bien, par une victoire face à la Belgique (64-49).

C'est parfait, je ne pouvais pas espérer mieux pour une première, d'autant que j'ai joué (douze minutes en tout). Surtout, le principal, c'est qu'on a obtenu la qualification pour le prochain tour des éliminatoires, grâce à nos quatre victoires en quatre rencontres. Ce n'était pas évident parce qu'on a fait un peu de bricolage, on n'avait jamais joué ensemble. Ça se ressent, surtout dans notre jeu d'attaque. Mais notre identité, c'est la défense. Là, on prend 49 points, donc même si on n'est pas magnifiques en attaque, ça suffit.

Comment avez-vous vécu cette semaine avec les Bleus ?

Très bien. Un peu timidement au début, forcément. C'est les A, quoi ! Après, j'ai été vite mis très à l'aise par tout le monde. Le fait que je connaisse beaucoup de personnes dans l'équipe, ça m'a énormément



Jonathan Rousselle (à droite) a savouré sa première sélection internationale face à la Belgique, dimanche à Nancy.

aidé. C'est une très, très bonne expérience. À refaire !

Quand on joue sur le poste 1-2 comme vous, ce n'est pas évident d'arriver dans une équipe en pleine construction.

Avec un coach que je ne connais

pas, en plus. Ça va très vite, il y a la pression du résultat... Je suis plutôt satisfait, j'ai participé à un des deux matches et je pense avoir montré que je pouvais rendre des services, donc c'est le principal.

Vous avez même marqué. Un

panier assez incroyable en fin de match, à plus d'un mètre de la ligne des trois points...

Les tirs comme ça, il n'y a pas de pression. Si tu rates, ce n'est pas grave. Peut-être qu'il me fallait justement un tir comme ça pour lâcher la pression. J'aurais bien joué dix minutes de plus après, là c'était parti ! J'espère que ce ne seront pas mes derniers points, mais je pourrai dire que j'ai marqué, un jour, en équipe de France.

Cette sélection va-t-elle être un plus pour la suite de votre saison à Cholet ?

Je vais être le même joueur en rentrant à Cholet, mais en une semaine, en t'entraînant avec Vincent Collet, Andrew Albicy, Moustapha Fall, Boris Diaw, tu apprends des choses, des petits trucs. Là, j'ai des choses en tête que je vais mettre en application et que je vais surtout dire aux jeunes joueurs, à Cholet. Pour eux, ça va être inestimable, parce que ce sont vraiment des petits trucs, mais ça fait des grosses différences.

Recueilli par
Virginie BACHELIER.

Ouest France – Mardi 27 février 2018